

Die 60. Internationale Musische Tagung IMTA ist am 12. Mai in Biberach

## Ein bunter Markt für tausend Ideen

Am 12. Mai ist Biberach Gastgeber der 60. Internationalen Musischen Tagung (IMTA). Das Staatliche Schulamt Biberach organisiert gemeinsam mit der Stadt Biberach und dem Landkreis Biberach diese beispielhafte Fortbildungsveranstaltung für Lehrer aus insgesamt zehn Schulämtern.

Bei einer Pressekonferenz gaben die Schulamtsdirektoren Willi Hitzler und Anna Sproll und der Lehrer Andreas Lachmair, die die Organisation übernommen haben, beeindruckende Zahlen bekannt. 69 Schulen aus dem Bereich des Staatlichen Schulamtes Biberach, zwei Kindergärten und 19 andere Anbieter werden an diesem 12. Mai in der Stadt Biberach, verteilt auf Schulen, Hallen und im Freien, über 200 Beiträge vorführen: 92 Ausstellungen, 72 Aufführungen, 44 Workshops und Mitmachaktionen; insgesamt werden über hundert Einrichtungen beteiligt sein. Erwartet werden dazu in der Stadt 3000 bis 4000 Lehrerinnen und Lehrer, für die dieser Tag schier unendlich viele Ideen bereithält aus den Bereichen Kunst und Musik, Tanz, Theater und



Feuer und Flamme für die IMTA (von links): Willi Hitzler (Schulamt Biberach), Landrat Heiko Schmid, Anna Sproll (Schulamt Biberach), Andreas Lachmair (Konrektor der Mali-Schule) und Jörg Riedlbauer, Kulturdezernent der Stadt Biberach. Foto: BIKO

Technik. Das Motto des Tages lautet: bewegt und kreativ – aus der Praxis für die Praxis. Landrat Heiko Schmid und Biberachs Kulturdezernent Jörg Riedlbauer sind beide Feuer und Flamme

für diese große Ideenmesse. Sie hätten keine Minute gezögert, als die Anfrage kam, die Schirmherrschaft zu übernehmen, betonten beide. Landkreis und Stadt seien mit großer Freude dabei

und würden Personal und Räume gerne bereitstellen und bei der Organisation, wo immer es geht, unterstützen. Das Programmheft wird im April vorgestellt und an die Schulen versandt.